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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）

廉政專員白韞六昨日率團訪問廣東
省廉政機關，先後與廣東省人民檢

察院檢察長鄭紅及省監察廳廳長林
浩坤會晤，交流兩地反貪工作的發
展。白韞六在與鄭紅會面時指出，

隨 香港特區政府與廣東省簽訂
《粵港合作框架協議》，兩地進一步
加強廉政建設合作，包括強化跨境
個案協查交流，拓展防貪教育合
作，聯合編製防貪指引和合辦防貪
研討會。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）特區政府昨
日宣布，前任行政長官私人秘書甯漢豪將於
7月31日出任地政總署署長。公務員事務局
局長鄧國威表示，甯漢豪為資深的政務官，

具備出色的領導和管理才能，相信她定能在
新的工作崗位上發揮所長，繼續竭誠地為市
民大眾提供專業及優質的服務，帶領其隊伍
面對未來的挑戰。

香港文匯報訊（記者 文森）港
九拯溺員工會最近呼籲會員下月5
日，即「全民運動日」當天罷工，
抗議康文署在泳池和泳灘提供的救
生員人手不足。康文署署長馮程淑
儀昨日在給全體救生員的信函中表
示，非常重視泳池及泳灘救生員人
手安排，並闡釋部門為加強救生員
人手多方面的努力和計劃。她呼籲
救生員以公眾利益為重，繼續堅守
崗位及展示專業精神，讓廣大市民

能在「全民運動日」盡情享受泳池
服務。　

約見工會 願適當增人手
馮程淑儀表示，一直以來，部門

考慮救生員人手需求時，均以泳客
安全為首要，確保有足夠救生員派
駐各泳池和泳灘，以符合運作需要
及確保泳客安全。康文署主動安排
本月20日及24日與工會代表會面，
了解訴求並積極回應。　

檢討泳池及泳灘救生員人手安排
時，部門每年會因應實際運作需要
和設施的最新使用情況，按需要積
極調配資源，適當增加救生員人
手。在考慮如何增加人手時，部門
會聽取工會、員方和香港拯溺總會
意見。過去兩年，部門救生員人數
大幅增加，公務員救生員人數增加
21 8名，較原先編制增加超過
26%；季節性救生員增加65人，達
致本月份921人的水平。

香港文匯報訊

（記者 鄭治祖）

就民主黨主席何
俊仁的「瞞報門」
事件，香港電台
和商業電台均在
《烽煙》節目中
「河蟹」市民要
求討論有關問題
的要求，涉嫌試
圖剝削市民的知
情權，及違反
《 電 台 業 務 守
則》，有市民發
起向通訊事務管
理局投訴。其

中，商台對市民的投訴置諸不理，一直未有回
應，港台則解釋指，立法會選舉已經開始，「為
確保所有候選人獲得公平及平等對待，本台會採
取謹慎態度處理有關任何候選人的新聞」。不
過，市民不滿港台的解釋，更質疑反對派以至香
港記者協會，一直反對媒體「自我審查」，但對
是次事件卻不吭一聲，實在無「公信力」可言。
在昨日網上討論區，有網民上載了港台回應拒

絕跟進何俊仁「瞞報門」事件的回覆，指該台的
編輯準則，「一般而言，編輯會以事件在社會上
的受關注程度、是否涉及重大公眾利益、當時能
夠掌握多少事實等因素，決定當天的討論主題及
受訪嘉賓，這些準則不會受議會選舉而改變。
在議會選舉期間會有不少有關候選人的各種消

息，為確保所有候選人獲得公平及平等對待，本
台會採取謹慎態度處理有關任何候選人的新聞。
若事件發展符合上述一貫的編輯準則，本台當會
考慮在節目中討論。」

網民質疑雙重標準
網民「209CHAI」就質疑港台雙重標準：「

家先係7月份，9月份先選喎，咁都叫選舉期間？
你講晒啦！如果佢係民建聯的議員，肯定又不一
樣，有關候選人的誠信新聞，竟可以完全不報，
RTHK（港台）是希望他可以選到之後才去報道
嗎？」「tkkay623」亦質疑道：「如果係咁，以後
所有選舉期內所有候選人做甚麼都得，傳媒不能
報道，要報就要講晒所有候選人個名才可以報？
不要當市民係傻先得 ！咁多年以來，選舉期間
你們傳媒係咪放假唔做？咪一樣大報特報狂插民
建聯候選人！」

市民批記協無公信力
網民「64人」更質疑其他傳媒以至記協在是次

事件中「無影」：「佢 成日話政府打壓香港傳
媒新聞自由⋯⋯高官有漏報，有未申報的搭建、
改建，就鋪天蓋地的報道，話涉及不誠信問題，
民意要求高官下台。但『泛民』議員有漏報，霸
佔公地，僭建，呢 就不報道。我們發言的都不
是民意嗎？香港的民意都被傳媒操控了嗎？」同
時，市民亦不滿何俊仁至今未有交代事件，並自
製惡搞圖諷刺對方繼續「龜縮」。網民
「latelate3302」就笑說：「最新推測，76（何俊仁）
可能潛在河水深處龜縮緊，扮冬眠。」

甯漢豪任地政總署署長

馮程淑儀籲救生員堅守崗位

兩離任政助教路「政治非鬥氣」

西隧下周加價王國興促回購

白韞六率團訪粵交流反貪

65％兼職員工不滿 提3訴求或行動升級
馬會工會促加薪幅度劃一

香港文匯報訊（記

者　李淑貞）本港通

脹持續，不少「打工

仔」都獲加薪，但香

港賽馬會一班長期兼

職的員工，在劃一加

薪每小時2.5元的方

案下，只獲加薪約

4.5%，低於通脹水

平。加上福利不足、

限制多、休息時間短

等，香港賽馬會僱員

工會昨提出3訴求：

劃一高於通脹的百分

比加薪、延遲退休至

65歲及與資方代表

對話，否則不排除採

取進一步行動，或向

勞工處投訴。

馬會2011至2012年度的總投注額達861億元，
比2010至2011年度上升7%，創11年新高。

馬會現時有約2萬名兼職員工，並於7月15日公佈
大部分兼職員工劃一加薪每小時2.5元，馬會工會
其後訪問了逾200名員工，當中有65%對是次加
薪安排不滿意，提出以劃一增加百分比作為加薪
方式。

葉偉明：數額劃一損資深員工
香港賽馬會僱員工會榮譽顧問葉偉明表示，馬

會採用劃一的加薪方式對年資較長的員工不公。
如以整體時薪加2.5元計算，去年7月1日前入職時
薪原為41元，加薪後為43.5元，加幅6%；而2000
年7月1日前入職時薪原為54.5元，加薪後為57
元，加幅只有4.5%。大部分員工只獲加薪約4%

至5%，低於通脹。
馬會管理層原訂於本月20日與工會召開會議討

論員工福利事宜，惟因資方以會議非討論現金投
注部員工為由，拒絕讓工會副理事長出席會議，
最終令會議告吹。工會認為馬會「干預工會的內
部事務」，乃「完全不能接受」及「有違談判原
則」，要求馬會盡快返回談判桌。

員工遲到3次取消年終花紅
香港賽馬會僱員工會理事長陳幗卿表示，員工

的工作壓力大，每4小時只有30分鐘休息時間，
且很多時不允許上洗手間，造成巨大的生理及心
理壓力，不少新員工抵受不了壓力，不足一星期
便辭職，長期人手不足令員工的工作壓力更大。
另外，葉偉明又透露，馬會有遲到警告制度，

有員工遲到了3次，合共6分鐘，便不獲分發3,200
的年終花紅，質疑馬會的制度不合理。馬會工會
昨提出3項要求，包括：劃一以高於通脹的百分
比加薪、設立自願性延遲退休計劃至65歲、盡快
與工會就員工問題展開會議，否則不排除採取進
一步行動，或向勞工處投訴。

資方指加薪5.2%高於通脹
馬會回應指，投注部兼職員工平均加薪5.2%，

加幅高於全年通脹預測的4%，員工時薪為43.5元
至69元，具市場競爭力。另外，馬會表示60歲退
休與本港大部分機構安排一致，當局會探討延遲
退休的可行性。就會議方面，馬會表示員工代表
於會議前一天要求取消，馬會亦感失望，並已積
極地與員工代表商議下次會議日期。
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香港文匯報訊（記者 陳錦燕）

西區海底隧道及三號幹線（郊野公
園段）（三號幹線）專營公司昨日
公布新法定收費，西隧新法定隧道
費增加10元至45元不等；三號幹線
新法定收費增幅介乎5元至15元。
隧道公司表示，會繼續為所有車輛
類別提供優惠，以維持目前收費水
平，隧道使用者不受影響。不過工
聯會港島辦事處主任王國興認為，
優惠價格由隧道公司自行決定，公
眾利益難獲保障，促請政府考慮盡
快回購隧道。
西隧新法定收費7月31日生效，

加幅最大的是重型貨車，達
10.9%；私家車、的士和電動載客
車輛一律加15元，新法定收費介乎
10元至45元。
三號幹線新法定收費8月1日生

效，比現有法定使用費增加5元至
15元不等。兩隧道公司均表明，雖
增加法定收費，但對所有車輛類別
實際收費維持目前水平，故隧道使
用者不受影響。

兩隧提供優惠 實際收費不變
2006年至今，西隧專營公司曾五

度實施額外加費，加上即將實行的

法定隧道費加費，合共六次額外加
費。而此次加費將成為三號幹線專
營公司第七次額外加費。運輸及房
屋局發言人表示，目前西隧及三號
幹線實際淨收入低於法例指明最低
估計淨收入，隧道公司有權增加法
定收費。
王國興認為，優惠隧道費由專營

公司自行決定，對公眾利益保障存
有風險，擔心加重隧道疏導困難及
增加市民車費開支。
他促請運輸及房屋局盡快回購隧

道，以免隧道公司為收取法定回報
率不斷加費。

香港文匯報訊（記者　鄭治祖）近期中聯辦副主
任黎桂康未有出席公開活動，引起傳媒關注。香港
文匯報記者詢問中聯辦人士後，獲悉中聯辦副主任

黎桂康因病告假休息。
關於外界就他本人所謂「雙規」的傳聞全屬子虛

烏有。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）

新一屆政府大部分副局長及政治助
理尚未出爐，已經離任的前食物及
衛生局政治助理陳智遠及前教育局
政治助理楊哲安，昨日以過來人身
份暢談政助生涯，形容新一屆政府
這「熱廚房」是「史無前例的高
溫」，要做好政治工作不易，但樂
見社會尚有約千多人申請副局長及
政助職位，希望新班子繼續努力，
香港能成功發展。
楊哲安及陳智遠昨日接受電台訪

問，細說昔日投身問責團隊的點
滴。曾被公開質疑月薪不值10多萬
元的陳智遠坦言，昔日參與的政府
政治工作，涉及議會游說拉票、向
持份者解釋政策及與傳媒溝通等，
工作對他來說是很大的歷練，他理
解公眾曾對年輕政助的資歷有所懷
疑，但「政治不能鬥氣」，只能自
己爭氣去證明實力及志向，並感激
很多前輩的支持和鼓勵。

陳智遠：4年任期如8年
剛成家立室的陳智遠笑說，昔日

4年任期彷彿做了8年工作，現需要
一點時間整理經歷，雖無意過度新
班子，但對政府團隊有感情，尤其
替現時置身「熱廚房」的官員感到
辛苦，坦言當今政局多變，加上不
少市民希望發表個人意見，政府要
在不同範疇做得仔細十分困難；但
現階段難以評論新班子表現，還要
視乎新政府有何長遠規劃及如何應

對危機。

楊哲安：想發達莫做政治
楊哲安坦言，加入政府問責團隊

的人士目的是服務市民，並非志在
薪酬多少，「真的好想發達，不要
做政治」，而自己出任政助時曾承
受不少壓力，可幸獲得太太及家人
的支持。即將離開官場，轉戰商界
出任執行董事的他，強調培育政治
人才是很長遠的工作，不認為現今
有問責團隊中人離開崗位，就等於
副局及政助制度失敗。
楊哲安表示，不論誰做領導，自

己也希望特區政府施政暢順，但承
認香港市民近年對政制發展期望進
步很快，政府即使因應期望上升有
所準備及加強走入群眾工作，但兩
者尚有落差。他又指，很難直接比
較兩屆政府表現，但認為現屆政府
比較願意走入民眾，直接與持份者
溝通，他鼓勵新班子繼續努力。

■網民惡搞圖「尋仁啟事」，

諷刺「瞞報門」。 網上圖片

■甯漢豪

■葉偉明(中)表示，馬會採用劃一加薪2.5元的方

案對年資較長的員工不公，要求改為劃一百分比

加薪。 香港文匯報記者李淑貞 攝

■陳智遠 (右)與楊哲安接受採訪。

黎桂康因病告假休息

借「啤酒節」打造旅遊強市
新疆烏蘇
2012年8月3日，新疆烏蘇啤酒節將盛大開幕。

連續五年，新疆「啤酒」之都烏蘇市都以「啤酒節」

為引領，以休閒度假遊為旅遊產業的定位，全力把烏蘇

打造成一個以特色旅遊為中心的旅遊強市。

烏蘇市地處阿拉山口、巴克圖、霍爾果斯三大國門通

道之咽喉，交通便利，旅遊資源獨特，具有極強的可進

入性，被譽為中國邊塞的新「西湖」，年接待遊客近50

萬人次，直接旅遊收入4290萬元。

烏蘇旅遊資源豐富，有烏拉斯台山地草原風景區、巴

音溝旅遊風景區、滴水溝溫泉工人療養院、待甫森高山

園林風景區、夏爾蘇木風景區、烏蘭薩德克高山神池風

景區和世界最大的白楊溝泥火山自然景觀區等。尤以泥

火山和溫泉享譽海內外。

溫泉四季熱水長流，微量元素含量豐富。

泥火山群，獨特罕見，為世界上最大的泥火山群。

烏蘇傾力打造新疆「啤酒之都」和休閒美城的形象。

依托新疆烏蘇啤酒歡樂谷主題公園休閒遊，天山雪佛休

閒度假遊兩個旅遊王牌產品，充分發揮資源優勢，畫好

「啤酒之都」、「美食之都」、「娛樂之都」三個旅遊符

號，構建南北疆旅遊大通道，把烏蘇建成旅遊集散中

心，實現投資渠道多元產業化、項目開發市場化、運營

管理企業化、產業結構合理化。

文化是旅遊的靈魂。烏蘇突出打造「文化主題遊」、

「養生文化遊」、「異域文化遊」、「體驗文化遊」、「歷

史文化遊」和「啤酒美食娛樂城市休閒文化遊」六大主

題。重點打造天山雪佛文化園，泥火山國家地質公園，

古爾圖鎮影視城，烏蘇啤酒歡樂谷主題公園等五大精品

工程。其中，天山雪佛文化園和泥火山國家地質公園，

具有唯一性、壟斷性和排他性的世界級旅遊資源品質特

徵，具有極高投資價值和回報率。

「天山雪佛文化園」因南部一座巍峨雄偉、酷似「坐

佛」的山峰而得名。包括待甫僧、巴音溝及尚待開發的

烏蘭薩得克湖三個風景區，是由雪山、森林、草原、河

流、冰川、峽谷交織而成的旅遊寶地，可開展觀光、避

暑、登山、滑雪、射擊、溫泉浴、野生動植物觀賞等旅

遊項目。景區距烏蘇市區50公里。目前，年接待遊客6

萬人次左右。

■佛山腳下花如海

■泥火山群，獨特罕見，為世界上最大的泥火山群。
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